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流木のヴァイオリン

横内文行

4月 21日(日)、第 2670地区大会の中で企画されている記念コンサートについて、興

味深い記事を見つけましたので紹介させていただきます。

(第 2670地区ガバナ 一事務所HPより)

あの感動!流木のヴァイオリン地区大会で 川井郁子さんが鎮魂の祈り込め演奏へ

東日本大震災の津波で無残に流され瓦擦と化した流木や陸前高田の 「奇跡、の一本松」を

材料に制作された、復興のヴァイオリンが 4月21日第 2670の地区大会に来ます。

このヴァイオリンは 「干の音色でつなぐ幹」命をつな ぐ木魂 (こだま)の会が演奏を通

みどりと自然を大切に



して被災した方を励まし、亡くなられた方に鎮魂の祈りを捧げようと全国を巡っています。

震災を風化させずに、また希望を失わないとの思いを託しています。 1月には皇后さまも

ご鑑賞し感動されました。

この度R1会長代理として地区大会に来られる岩手県の田口良一パストガ、パナ ーご夫妻

が案内のパンフレットに川井郁子さんの公演があるのをご覧になり、それなら是非企画に

入れてはどうでしょう、とお口添え頂き実現しました。

大会に出席予定の皆様、震災復興の願いが込められた演奏をじっくりとお聴き下さい。

ネプロジェクトについて

このプロジェク卜は、東日本大震災の被災者支援のために、ヴァイオリ ンドクターの中

津宗幸氏が、被災地で生まれ育った木材でヴァイオリンを製作し、氏の思いに賛同する仲

間たちがこのプロジェクトを実施するための組織「命をつなぐ木魂(こだま)の会」を作

り、その楽器の演奏を通して被災された方を励まし、亡くなられた方に鎮魂の祈りを捧げ、

この震災でおきたことを風化させずに世代を超えて語りつないでいくことを目的としてい

ます。

ヴァイオリン製作に使う木材は、津波で無残に流され、瓦磯と化してしま った流木です。

震災前、家の床柱や梁に使われ、被災地で暮らす人々の過去が刻まれた木を弦楽器として

蘇らせ、 千人のヴァイオ リニストがリレーのようにその楽器を受け継ぎながら、千の音色

を奏でその思いを繋げていきます。

胸が熱くなる企画です。地区大会が楽しみですね。
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出席報告

1.出席会員 (61名中)

2.出席免除

46名

2名

3.当日出席率

4.前々回補足修正率

(メ ーキャップ会員〕

井川会員

77. 97% 

93. 22 % 

(3/5 東京新橋RC)

会務報告

1.例会変更の ζ案内

|新居浜南RCI 
4月2日(刈 18: 30-合同夜間例会

リーガロイ ヤルホテル 2Fクラブ事務局に

て、メーキャップ受付しております。

i;新居浜RCI 
①4月4日同→ 4月2日(刈に変更

② 4月18日開移動例会

③ 4月25日附移動例会

*リ ーガロ イヤルホ テル 2Fクラブ事務局

にて、メ ーキ ャップ受付しております。

④ 5月2日同特別休会

*メーキャ yプの受付はありません。

2. 2013年 3・4月 近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会〕

委員長の時間

・出席報告 出席委員長石川 豊和会員

ニコニコニュース
星 JI卜一地区協議会、並びに、打ち合わせ

会にご参加いただいた皆様、大変

お世5苦になりました。ありがとう

ございます。

大西聖… 3/17{日)の地区協議会および理

事 ・役員 ・委員長打ち合わせ会に

お忙しい中ご出席いただきありが

とう ζ ざし、ましfこ。

石村浩…娘が大学卒業してそのまま帰って

まいりました。これから会社の勉

強で皆様のと ころにお伺いするか

と思います。ご指導の程お願いい

たします。

大西宣… 3/17{日)地区協議会に参加いた

しました。いよいよ次年度の始動

となりま した。私、次年度職業奉

仕の拘当となっています。よろし

くお願いしま す。

佐々木… 4日間留守中に、庭の桜(ア ーコ

レート)ガ 3分咲きになりました。

残りの 10種類が咲き、花見酒が

楽しみな春到来です。

辻本一 3週連続欠席しました。申 し訳ご

ざいません。ゴルフ優勝スピーチ

カットされました。

原本…本日、車話担当です。よろしくお

願いします。

尾 藤…17日の地区協議会、お疲れ様で

した。次年度もがんばります。

矢野…地区協議会、お疲れ様でした。ま

た、その後は星川会長様ご馳走に

なりました。次年度にご期待申し

上げます。

石原…C班全員出席です。初めての全員

出席、休んだら良かったと思って

いないだろう な?

石川豊…D班 100%例会出席です。みんな

でニコニコさせていただきます。

卓話 (親睦活動委員会担当)

「相続について」 原本松宏会員

近隣RCの例会日

3月28日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

3月29日(金)伊予三島RC
(夜間例会)

伊予三島商工会館 4Fにて、メ ーキャッ

プ受付しております。

4月2日(必観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

4月2日(火)

(クラフ奉仕委員会担当)
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